

Polit. Dept. (Auswärtiges). Antrag vom 25. März.

Bolschewismus
in Ungarn.

1145.

Nachdem die ungarische Regierung und Graf Karolyi abgedankt und die Leitung des Staates in die Hände des Proletariates gelegt haben, nachdem sich ferner die neue Regierung Ungarns zum Bolschewismus bekannt und im Verein mit der russischen Sovietregierung die Revolutionierung der ganzen Welt an Hand zu nehmen erklärt, fragt es sich, ob es nicht angezeigt erscheine, gegen das neue Regime gewisse Schutzmassnahmen anzuordnen.

Es wird b e s c h l o s s e n :

1. Der hiesigen ungarischen de facto-Mission wird die Bewilligung entzogen, mit ihrer Regierung durch Chiffre-Telegramme, sowie durch Kurierdienst zu verkehren. Baron de Vaux, der Chef der noch bestehenden alten österreichisch-ungarischen Gesandtschaft, ist zu ersuchen, für die ungarische Mission keine Chiffre-Telegramme mehr zu übermitteln.

2. Den Einreisegesuchen von Ungaren, die nach der Schweiz kommen wollen, ist eine ganz besondere und verschärfte Aufmerksamkeit zu schenken.



2 5 . M ä r z 1 9 1 9 .

Protokollauszug an das Politische Departement (Auswärtiges)
zum Vollzug und ans Justiz- & Polizeidepartement zur Kenntnis.
